

Lihga



Rita Kieber, Vorstandsmitglied der FBPL, Volksblatt-Chefredaktor Alexander Batliner und der VU-Landtagsabgeordnete Hansjörg Goop diskutieren am Volksblatt-Stand.



Fröhliche Stimmung bei der offiziellen Lihga-Eröffnungsfeier am Samstag im Festzelt. (Bilder: bak)



Im Lihga-Festzelt herrschte bis in die frühen Morgenstunden fröhliche Stimmung.



Peter Sprenger beim Dart-Spiel am Volksblatt-Stand.



Angeregte Diskussion bei der Direktsendung von Radio L. Walter B. Wohlwend, Aussenministerin Andrea Willi, Volksblatt-Redaktor Peter Kindle und Vaterland-Redaktorin Desirée Vogt (von links).



Die Trachtenmodeschau von Jacky's Trachtenmode begeisterte die Zuschauer im Festzelt.



Dank regnerischem und kühlem Wetter herrschte am Sonntag Grossandrang beim Lihga-Eingang.



Regierungschef Mario Frick zeigte sich auf dem Rundgang der Ehrengäste sportlich.